



CDU Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

Mainz-Ebersheim, den 6. Mai 2022

Antrag

Packstation in Mainz-Ebersheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der DHL einen geeigneten Standort für eine Packstation in Ebersheim zu ermitteln und der DHL die Erforderlichkeit der Errichtung einer Packstation zu verdeutlichen.

Zur Begründung:

Das Thema ist bereits vor 20 Jahren durch den Ortsbeirat der Stadtverwaltung vorgelegt worden. Ein Platz im Bereich der Ortsverwaltung wurde damals auch seitens der Stadtverwaltung präferiert, durch die DHL aber nicht realisiert.

Die Rahmenbedingungen haben sich nun weiter verschärft – die Einwohnerzahl Ebersheims hat deutlich zugenommen und die einzige Postfiliale in Mainz-Ebersheim scheint hier, nicht zuletzt aufgrund ihrer knappen Öffnungszeiten, öfters überfordert.

Wir erachten daher eine neue Initiative zur Errichtung einer Packstation für erforderlich.

Weitere Begründung, falls erforderlich, mündlich.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Torsten Schwarzer